
Муниципальное бюджетное дошкольное 

образовательное учреждение «Детский сад № 1» 

(МБДОУ  № 15») 

 

ПРОТОКОЛ 

          заседания педагогического совета 

30.11.2022    № 2 

 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ:   

Председатель: Заведующий Смирнова Е.А. 

Секретарь: Айдарова И.А. 

Члены педсовета: 15 человек (список прилагается). Кворум имеется. 

ОТСУТСТВОВАЛИ:   

Члены педсовета: 2 человека 

Повестка 

1. Ровестничество – технология создания детского сообщества; 

2. Мастер- класс от педагога-психолога «Игры на сплочение детей в группе» 

3. Организация стажировки «STEM – лаборатория»; 

4. Ведение госпаблика в ВКОНТАКТЕ 

Ход 

СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу слушали Мурзину Т.Н, старшего воспитателя. Татьяна Николаевна 

осветила тему ровестнического образования, Что оно учит дошкольников общаться, 

сострадать, помогать в беде, не только друг другу, но и взрослым. Одной фразой: 

Воспитывать людей 21 века. Для этого в ДОУ должны быть созданы условия. Одно из них 

введение в режим утреннего круга и вечернего круга, где дети учатся взаимодействовать 

слушать друг друга и т.д. 

СЛУШАЛИ: 

По второму вопросу слушали педагога-психолога Яппарову Н.В. Она провела мастер-класс 

с педагогами. Показала какие игры можно использовать для сплочения детского 

сообщества. 

СЛУШАЛИ: 

По третьему вопросу слушали заведующего Смирнову Е.А. Елена Аркадьевна предложила 

разработать программу стажировки. Педагоги предлагали план работы. Было решено 

гостей встречать в зале, там же провести краткую презентацию, затем всех пригласить в 

лабораторию на открытое занятие.  

СЛУШАЛИ: 

По четвертому вопросу слушали Мурзину Т.Н. она рассказала, что 

Госпаблики - это официальные страницы и сообщества Государственных органов, 



Органов местного самоуправления, а также подведомственных организаций — в самых 

популярных социальных сетях: «ВКонтакте», «Одноклассники», «Телеграм» 

Госдума приняла новый закон, который обязывает все госорганизации создать и вести 

страницы в соцсетях. Закон вступит в силу 1 декабря 2022 года. Такое решение принято 

неслучайно. По статистике практически каждый россиянин использует хотя бы одну 

соцсеть. И общаться с представителями власти на этой площадке намного удобнее, чем на 

других. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Работу педагогического совета признать удовлетворительной. 

2. Педагогам применять игровые технологии для сплочения детского сообщества; 

3. Утвердить Программу стажировки «STEAM – лаборатория» 

4. Педагогам еженедельно готовить материал на госпаблик в Вконтакте.  

 

Председатель Е.А. Смирнова 

 

Секретарь 

 

И.А. Айдарова 
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